

Juin à Tarbes,

'Belle Semaine Hippique'

Tarbes Pyrénées Equitation, propose à tous les amoureux du cheval une belle semaine de sport hippique sur la pelouse du Haras de la Ville.

Ces concours ambitionnent d'apporter à la ville de Tarbes, au département des Hautes – Pyrénées et à la région Midi – Pyrénées des compétitions de renommée nationale.

Dans le sillage du festival Équestria et en utilisant les infrastructures existantes, ces Concours valorisent le patrimoine et permettent d'éclairer un secteur d'activité économique en plein essor.

Les mardi 14 et mercredi 15, les cavaliers et les éleveurs régionaux viendront à Tarbes présenter le fruit de leurs travaux.

Ces deux journées seront le support d'épreuves de parcours de saut d'obstacles SHF.

Les propriétaires, les éleveurs et les cavaliers, travaillent de concert pour valoriser et pérenniser les races de chevaux de sport hippique. A la différence des chevaux de course, la carrière des chevaux de sport est gérée sur la durée. Il n'est pas rare de voir évoluer au très haut niveau international des chevaux agés de 15 à 18 ans. Cette longévité les chevaux de sport l'acquièrent en partie par le calendrier et le type de formation reçus à jeune âge.

Les cavaliers débutent le travail des jeunes chevaux dans leur troisième année. Ces travaux de dressage sur le plat commencent généralement au début de l'hiver. Chaque jour les chevaux apprennent les commandements du cavalier, au travers d'exercices d'assouplissement, de maniabilité et de vaillance. Les séances quotidiennes durent de 30 à 45 mn. Au bout de quelques semaines, les chevaux passent à l'étape suivante et apprennent différentes manières d'aborder et de franchir des obstacles de formes et couleurs diverses.

Fin mars début avril, les chevaux étant dans leur quatrième année, commence la saison des concours officiels de saut d'obstacle, catégorie élevage sous l'égide de la Société Hippique Française.

Les chevaux de 4 ans, avec les éleveurs, les propriétaires et les cavaliers vivent là une sacrée expérience. C'est là que bien souvent presque tout se joue. La plupart des chevaux fera une quinzaine de parcours du circuit élevage SHF avec finales en septembre à Fontainebleau pour les meilleurs classés. Certains de ces chevaux reviendront les années suivantes et feront les circuits 5 et 6 ans et commenceront ensuite leur carrière professionnelle.

Jeudi 16, relâche.

Et on continue ! Vendredi, samedi et dimanche avec le concours GRAND REGIONAL ouvert aux chevaux de 7 ans et plus, montés par les pros et leurs élèves, et autres cavaliers amateurs.

Sur trois jours, avec 1 derby, épreuve spectaculaire, mélange de cross tout terrain et CSO, ce ne sont pas moins de 14 épreuves de différents niveaux qui sont offertes.

Venez passer, seul ou en famille, un moment dans le cadre bucolique du Haras. Vous verrez des gens passionnés et fiers de leur travail. Si vous ne comprenez pas tout, n'ayez pas peur de les aborder, ils vous expliqueront les détails à voir.

Il y aura bien sûr la buvette champêtre, un bon traiteur, de l'ambiance et de la bonne humeur. La vie est chère, c'est vrai mais, l'entrée du spectacle est gratuite..., alors venez et venez nombreux vous ferez plaisir aux bénévoles de l'asso, et vous verrez du sport de bon niveau.